

Richtfest

Mit großer Freude können wir verkünden, dass der Rohbau unserer Kindertagesstätte nun abgeschlossen ist! Am Freitag, den 14. Juni 2024, haben wir das Richtfest gefeiert da der Dachstuhl errichtet wurde. Es war ein besonderer Moment für unsere Gemeinschaft, der die Fertigstellung eines wichtigen Bauabschnitts markiert.



Das Richtfest begann mit einer feierlichen Rede unseres Bürgermeisters, der die Bedeutung dieses Projekts für unsere Gemeinde hervorhob. Er betonte, wie wichtig es ist, dass unsere Kinder einen sicheren und inspirierenden Ort zum Spielen und Lernen haben. Danach sprach der Architekt über die Herausforderungen und Erfolge des Bauprojekts und bedankte sich wie der Bürgermeister zuvor bei allen Beteiligten für ihre harte Arbeit und ihr Engagement.



Ein besonderes Highlight war der traditionelle Richtspruch der Zimmermänner.

Der frohe Tag ist endlich da,
dem sehnd wir entgegenschah'n.
Nach manchem Hieb und manchem Schlag,
und manchem harten Arbeitstag,
ward dieses stolze Werk vollbracht,
mit Eifer und mit viel Bedacht.
Dank gilt jetzt vor allen Dingen
jenen, die hier zum Gelingen
durch Rat und Tat ein Beispiel gaben,
wo manche sonst gar leicht verzagen.
Und hohes Lob gebührt sodann
dem Meister, der den Plan ersann,
der mit Geschick und nicht nach Norm
dem Bauwerk gab die edle Form!
Der Maurer- und der Zimmererzunft,
die mit Fleiß und mit Vernunft
bisher wirkten wohl bedacht,
sei auch hier der Dank gebracht!
Der Herrgott möge seinen Segen
allzeit dem Kindergarten geben
und schenken allen Kindern drin
stets einen guten, frohen Sinn!
Dass dieses in Erfüllung geh,
hebe ich mein Glas zur Höh',
und trink es aus zum Wohl allfort
hier auf diesen Kinderhort!
Hoch! Hoch! Hoch!
Und der Scherben Stück um Stück
bring den Kindern künftig Glück,
wie auch sonst noch jedermann!
Dies wünscht froh - der Zimmermann!

Mit festlichen Worten und unter dem Applaus der Anwesenden segneten sie den Bau und wünschten ihm weiterhin gutes Gelingen und Stabilität. Es war ein bewegender Moment, der die traditionsreiche Baukultur zum Leben erweckte und die Bedeutung von Handwerkskunst und Gemeinschaft betonte.



Im Anschluss an die Zeremonie führte der Architekt eine Besichtigung der Innenräume durch. Obwohl der Innenausbau noch bevorsteht, konnte man schon jetzt deutlich erkennen, wie die verschiedenen Räume später genutzt werden sollen. Die zukünftigen Gruppenräume, der Mehrzweckraum und die anderen Bereiche nehmen immer mehr Gestalt an, und es ist leicht vorstellbar, wie lebendig und einladend dieser Ort bald sein wird.

Die Erzieher, der Elternbeirat und einige andere aus der Verwaltung hatten die Möglichkeit, durch die Räume zu gehen und einen ersten Eindruck davon zu bekommen, wie das fertige Gebäude aussehen wird. Es war spannend zu sehen, wie die Vision des Architekten Wirklichkeit wird und wie der neue Kindergarten schon jetzt eine warme und freundliche Atmosphäre ausstrahlt.

Wir danken allen, die an diesem Projekt beteiligt sind, für ihre harte Arbeit und ihr Engagement. Gemeinsam haben wir einen großen Schritt in Richtung einer noch schöneren und funktionaleren Einrichtung für unsere Kinder gemacht. Die Vorfreude wächst, und wir können es kaum erwarten, den neuen Kindergarten bald in voller Pracht zu erleben.



Der zukünftige neue Eingang (1)

Barrierefreier Fahrstuhl (2)

Zugang zum Speisesaal (3)



Neuer Zugang zum Speisesaal (4)

Alter Haupteingang (5)



Foyer und Zugang zum 2. Stock der Neuen Einrichtung
Zum Haupteingang und zum Fahrstuhl (6)



Eingang in den Mehrzweckraum (7)



Mehrzweckraum
17.06.2024



Gruppenraum im EG

Flur und zukünftige Garderobe des Gruppenraums



Nebenraum und Sanitärraum des Gruppenraums im EG

17.06.2024



17.06.2024